

Nous ne pouvions nous adresser à vous sans rendre hommage à

## MYLÈNE GAUCHE

qui nous a quittés trop tôt et dont le nom sera lié à jamais à notre village.

**NOUS** avons très tôt appris au sein de notre famille le sens de l'engagement, l'altruisme et le goût des autres. **NOUS** sommes persuadés que chacun d'entre nous représente une force de proposition.

Or, toutes les décisions sont prises unilatéralement par Mme la Maire, un an de plus, malgré nos suggestions. Nous ne citerons que la vente des bâtiments communaux qui, hélas s'est poursuivie en 2022.

Que ferons-nous sans ces recettes qui se réduisent comme peau de chagrin ?

Augmentera-t-on la taxe foncière comme l'an dernier?

**NOUS** prônons une participation citoyenne.

Mais la réouverture à la circulation dans la rue des Jardins n'aurait-elle pas nécessité une concertation avec les riverains, les parents d'élèves et les enseignants. Rien n'est réglé : les incivilités et les prises à partie se poursuivent.

NOUS considérons que le budget communal doit permettre le bien-être et l'épanouissement des administrés. Cependant la somme vertigineuse de 640 596€ allouée à la réhabilitation du bâtiment de la mairie le permettra-t-elle ? Nous pensons que NON! Surtout en période de crise telle que nous la subissons. D'autant plus que les divers avenants concernant la réhabilitation du groupe scolaire Serge Gauche ont fait grimper la facture à plus de 3 000 000€. Cette somme semble démesurée pour notre commune avec une baisse des effectifs constatée depuis deux ans.

**NOUS** sommes pour la rénovation énergétique, la pose de panneaux photovoltaïques et la nécessaire mise en conformité des locaux. Alors pourquoi une telle gabegie ?

Notons aussi que la future fermeture du bureau de poste nécessite l'aménagement d'une agence postale dans les locaux de la mairie. Or la participation DÉRISOIRE de la Poste n'est que de 40 000€. Vous jugerez.

**NOUS** continuerons à vous faire part de nos désaccords sur la gestion de la commune, non pas pour faire de l'opposition systématique, mais pour le bien des Amanvillois.

Martine LAZZARI, Bernadette LEROUGE, Bruno BAUCHIERO, Stéphane HURET.

